

Die ehemaligen Klassen 4a und 4b hinterlassen ein ganz besonderes Geschenk ihrer Grundschule.

Als Erinnerung an jedes einzelne Kind gestalteten die Kunstlehrerinnen Frau Descossy und Frau Gehring mit den Schülerinnen und Schülern Portrait-Kacheln aus Ton. Das war eine echte Herausforderung für die Kinder, denn sich selbst mit einem möglichst großen Erkennungswert zu modellieren, ist wirklich nicht einfach!

Die sehr gelungenen Ergebnisse zeigen eindrucklich, wie viel Mühe sich die Schüler gegeben haben! Stolz konnten sie ihre Werke noch vor ihrem Grundschulabschluss in den Händen halten.

Die entstandenen Selbstportraits sollen künftig in der Schule als „Schmuckfries“ entlang der Flure hängen und an die Kinder erinnern.

